

Des Cubains résidant aux États-Unis font don de fournitures médicales

Image not found or type unknown



Le don a été collecté par des Cubains résidant aux États-Unis favorables à l'amélioration des relations entre nos deux pays.

La Havane, 11 décembre (RHC) Cuba a reçu ce jeudi une cargaison de fournitures médicales données par des Cubains vivant aux États-Unis, qui sera destinée à l'Institut de médecine tropicale Pedro Kouri (IPK).

Le directeur de cette institution, le Dr. Manuel Romero, a exprimé sa gratitude pour le chargement composé de 102 paquets de matériel médical et de protection pour le personnel de santé, lors de sa réception au Terminal 2 de l'aéroport international Jose Marti de La Havane.

La livraison a eu lieu grâce aux efforts déployés par la société Wajiro Import and Export avec le soutien de l'ancien membre de la Chambre des représentants des États-Unis, d'origine cubaine, Joe Garcia, et d'un groupe de Cubano-Américains du sud de la Floride qui sont favorables à l'amélioration des liens entre les deux nations.

Le Dr Romero a souligné l'importance de l'événement, qui montre la fraternité entre les Cubains où qu'ils soient, et a déclaré que son ampleur ne s'exprime pas dans les valeurs économiques, mais dans la valeur humaine qu'il détient.

«C'est l'une des leçons de la pandémie, la nécessité de s'unir face aux défis », a-t-il ajouté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/242027-des-cubains-residant-aux-etats-unis-font-don-de-fournitures-medicales>



Radio Habana Cuba